

Presse-Information

Mannheim, 12. Oktober 2021

Südzucker-Mitarbeiter unterstützen vom Hochwasser betroffene Berufskollegen – 27.182 Euro werden von Südzucker verdoppelt

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Südzucker AG am Standort Mannheim lösen eine vom Betriebsrat geführte Kasse für persönliche Anlässe auf, um die vom Hochwasser betroffenen Berufskollegen der Pfeifer & Langen GmbH & Co. KG zu unterstützen. „Die Freud & Leid Kasse hat eine lange Tradition“, so Ronny Schreiber, Betriebsratsvorsitzender von Südzucker, BENEIO und CropEnergies in Mannheim. „Die Mitarbeiter zahlen ein und erhalten bei freudigen und leidigen Lebenssituationen eine Unterstützung. Nun mussten wir erleben, welches Leid das Hochwasser im Rheinland ausgelöst hat. Betroffene Kollegen kennen wir aus gemeinsamen Tarifverhandlungen, so dass die Idee entstand, hier unternehmensübergreifend zu helfen. Ich bin gerührt, dass diese ungewöhnliche Idee auf eine breite Zustimmung, auch bei den Kolleginnen und Kollegen von BENEIO und CropEnergies gestoßen ist. Besonders hat uns gefreut, dass die Unternehmensführung der Südzucker den Betrag verdoppelt hat und somit 54.364 Euro schnell an die Menschen, die in eine besondere Notsituation geraten sind, weitergegeben werden kann.“

Der Spendenbetrag wird auf das eingerichtete Spendenkonto von Pfeifer & Langen überwiesen und von dort direkt an die betroffenen Mitarbeiter weitergegeben.

„Im Namen meiner Kolleginnen und Kollegen, die durch die verheerende Überschwemmung teilweise alles verloren haben, bedanke ich mich bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Südzucker-Gruppe für diese kollegiale Geste. Für uns alle ist dieses ein ganz besonderes Signal, und wir sagen von Herzen Danke! Wir werden dafür sorgen, dass das Geld an der richtigen Stelle ankommt,“ kommentiert Thomas Pietzka, Gesamtbetriebsratsvorsitzender von Pfeifer & Langen, die Spendenaktion.

Südzucker AG
Maximilianstraße 10
68165 Mannheim

Wirtschaftspresse:
Dr. Dominik Risser
Tel.: +49 621 421-205
public.relations@suedzucker.de

Über die Südzucker-Gruppe

Südzucker ist mit den Segmenten Zucker, Spezialitäten, Stärke und Frucht ein bedeutendes Unternehmen der Ernährungsindustrie und mit dem Segment CropEnergies der führende Hersteller von Ethanol in Europa.

Im traditionellen Zuckerbereich ist die Gruppe in Europa größter Anbieter von Zuckerprodukten mit 23 Zuckerfabriken und zwei Raffinerien – von Frankreich im Westen über Belgien, Deutschland, Österreich bis hin zu den Ländern Polen, Tschechien, Slowakei, Rumänien, Ungarn, Bosnien und Moldau im Osten. Das Segment Spezialitäten mit den verbrauchernahen Bereichen funktionelle Inhaltsstoffe für Lebensmittel und Futtermittel (BENEO), Tiefkühl-/Kühlprodukte (Freiberger) und Portionsartikel (PortionPack Europe) ist auf dynamischen Wachstumsmärkten tätig. Mit dem Segment CropEnergies ist Südzucker der führende europäische Hersteller von erneuerbarem Ethanol mit Produktionsstätten in Deutschland, Belgien, Frankreich und Großbritannien. Weitere Produkte des Segments sind die entstehenden eiweißhaltigen Lebens- und Futtermittel sowie biogenes Kohlendioxid. Das neue Segment Stärke umfasst die Stärke- und Ethanolaktivitäten der AGRANA. Mit dem Segment Frucht ist die Unternehmensgruppe weltweit tätig, im Bereich Fruchtzubereitungen Weltmarktführer und bei Fruchtsaftkonzentraten in Europa in führender Position. Mit rund 17.900 Mitarbeitern erzielte der Konzern 2020/21 einen Umsatz von 6,7 Milliarden Euro.